
                                    COMPTE RENDU DE LA REUNION CLUB
                                                mercredi 21 février 2024                                                 

 Présents : M.P. PASQUAL, J. MANDON, B. BALAVOINE, R. DESMOULIN, A. LAMOURI, H. 
BALTHAZART, J.M. PINAZO, B. DELMAU, M. COUSTON, E. GIACOMETTI, Philippe (T.des C.) 
Ph. NICOLAS, O. CASTELLANE, G. CALFIERI, J.P. DELLERM, X. TETU, M. NICOLAS 
Excusés : A. NICOLAS, R. CHAILAT, M. COSTES, R. PILLET, 

 Corso de Pélissanne le 24 mars :
Suite à l’appel à participation du Cyclo Club de Pélissanne au corso 2024, Bernard se charge de 
la coordination de notre participation. Décoration de 3 remorques à vélo. 
Bernard aura sur sa remorque le vélo en bois exposé au club, fixation, décoration…
Emmanuel, sa remorque portera les anneaux olympiques, décorés, fixés…
Michel fixera le drapeau du club entre autre. Reste à définir le moyen de véhiculer le parcours de
E.A.V. Paris 2024, itinéraire, étapes, rassemblement…
Rendez-vous le mercredi 28 février, de façon à commencer la mise en œuvre. Merci de s’inscrire
au pus tôt auprès de Bernard BALAVOINE pour la participation effective le jour du corso.

Commande d’équipements aux couleurs du club :
 Marie-Paule se charge de l’information et de la collecte des besoins. Pour des raisons de 
souplesse de commande, nous nous tournerons certainement vers Ets Gauthier avec possibilité 
de visite et essais au Puy ste Réparade.

Tour de Provence :
Merci à ceux qui ont pu se libérer pour l’occasion. La facture est établie pour un montant de 
420,00 €. Charge à chaque participant de se déterminer pour l’utilisation de sa participation dès  
réception du règlement. (Josiane, Christiane et Michel C., Bernard, Olivier, Jean-Michel, Jean-
Pierre, Azedine, Michel.)

Maison du vélo à aménager, local supplémentaire :
Nous nous rencontrerons prochainement avec Pierre-Jean, Philippe, pour optimiser le 
rangement de la maison du vélo. Cependant, j’ai demandé au Team des Costes d’organiser un 
entretien avec la mairie de façon à obtenir un moyen de stockage adéquat, du matériel et des 
vélos disponibles. 

Ensemble à vélo Paris 2024 :
Toutes et Tous à Paris 2024, la préparation est bien avancée. Merci à Robert pour les 
démarches abouties auprès des meubles Franco et des assurances. D’autres idées de 
sponsoring sont en cours et ne sont pas limitatives.

Sponsoring, mécénat, partenariat :
Invité pour l’occasion, Philippe NICOLAS nous expose sa façon de voir et d’aboutir auprès de 
partenaires potentiels. C’est l’affaire de tous les membres du club de faire jouer ses 
connaissances. Les petites sources font les grosses rivières. Créer l’émotionnel, la motivation au
travers de différents thèmes, fidéliser les partenaires en organisant une soirée « partenaire » 
avant l’évènement, organiser une soirée remerciements chez un partenaire… le fait de proposer 
des rencontres avec des milieux différents est forcément important, échange coordonnées 
personnelles, etc (bâtiment, transport, magasin de cycles, commerçants locaux, restaurants, 
caves vinicoles, moulins à huile ...autres)
Il faut véhiculer une image du club, donner envie de participer (image de marque) et provoquer 
l’intérêt de se faire connaître. Le partenariat est différent du sponsoring dans la démarche



Proposition de repas :
Le calendrier est chargé et les dates avancent à grand pas.
Congés scolaires, disponibilités, calendrier préparation E.A.V. Paris 2024, nous fait choisir la 
date du samedi 23 mars.
Le restaurant La Touloubre de La Barben nous propose un menu tout à fait intéressant. Il est 
joint en annexe. Le club prend en charge l’apéritif de bienvenue et les boissons du repas.
Nous sommes tombés d’accord pour organiser ce soir là une animation prévue par Jean-Luc et 
Jacques.
Merci de bien vouloir vous inscrire au plus tôt auprès de moi même, Marie-Paule, Jacques, la 
date convenue de pré-inscription est fixée au samedi 9 mars (avec le choix des plats 
proposés). 

Questions diverses :
Le problème de la préfecture n’est toujours pas réglé. 
De ce fait, le dossier de la banque postale est en stand-by
Le compte courant est positif forcément. Le bureau décidera prochainement de l’utilisation des 
enveloppes récupérées par Robert pour le club, du potentiel vélo et des autres virements en 
attente.
Jean-Pierre nous propose de créer une section douce au sein du club de façon à intéresser les 
candidats à la remise en forme, moins de kilomètres, moins vite… à la portée de toutes et de 
tous

Bien cordialement
Michel


